

#VIDEO YaEsHora: Iniciativa global en contra la violencia hacia los niños niñas y adolescentes.



Según estudios recientes se estima que, a nivel global, casi la mitad de los niños (es decir, unos mil millones de niños) de edades entre 2 y 17 años son víctimas de violencia física, psicológica o sexual al año. América Latina y el Caribe concentran el 33% de los homicidios a nivel mundial, pese a que sólo el 8% de la población del planeta vive en esta región (Observatorio de Homicidios).

En este contexto, Marta Santos Pais, Representante Especial del Secretario General sobre la Violencia Contra los Niños, presenta la iniciativa #YaEsHora la cual busca estimular y apoyar acciones visibles y concretas que contribuyan a la eliminación de la violencia contra las niñas y los niños en el mundo entero.

Por su parte Sara Oviedo, Vicepresidenta del Comité de los Derechos del Niño (CRC-ONU), comparte sus reflexiones en torno al apoyo que las organizaciones de la sociedad civil pueden brindar para poner en práctica este tipo de iniciativas.

**Te invitamos a ser parte de este proceso y ayudar a hacer la diferencia a nivel regional.
Conoce más de la iniciativa en el siguiente vídeo:**



Más información sobre #YaEsHora www.endviolenceagainstchildren.org